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NOTES AUX CHERCHEURS

Note sur le classement et la description: Les documents multimédias sont décrits par
ordre numérique.

Note sur la langue des documents : La langue de description des documents est soit en
francais ou en anglais.

Note sur les restrictions a la consultation : L’utilisation de reproductions des documents
de ce fonds d’archives est régie par la Loi sur les droits d’auteur et la procédure numéro
16 — Reproduction de documents des AUO.

Note sur les instruments de recherche : Il existe potentiellement d’autres instruments de
recherche pour ce fonds, préparés généralement en fonction du support des documents
(ex. iconographiques, sonores, objets, etc.)

NOTE TO RESEARCHERS

Note on arrangement and description: Multimedia records have been described in a
numerical order.

Note on language: The descriptions of the records are in either French or English
languages.

Note on restrictions on access: The use of reproduced records of this archival fonds is
subject to the Canadian Copyright Act as well as procedure number 16 — Reproduction
de documents.

Note on finding aids: There are probably other finding aids relating to this fonds,
generally prepared according to their material type (ex. graphic materials, sound,
recordings, objects, etc.)
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DOCUMENTS ELECTRONIQUES
Versement regu le 5 janvier 2011

AUO-EL-46-1.

COOP DEMARREZ VOTRE CARRIERE = CO-OP WORKING TOWARDS YOUR
FUTURE. - Enregistrement vidéo sur comment démarrez votre carriére. - 2008. - 1
vidéocassette : 755 mo.

LOCALISATION : AVE 30

AUO-EL-46-2. ]

COOP TEMOIGNAGES ETUDIANTS. - Témoignages des étudiants du programme
coop. - aolt 2003.

LOCALISATION : AVE 030

AUO-EL-46-3.
VIDEO COOP = CO-OP VIDEO. - 2004

LOCALISATION : AVE 030
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